

LA DIRECCION COMUNAL LOTA DEL PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE A LOS COMPASEROS SOCIALISTAS DE CHILE HACE LLEGAR SU OPINION SOBRE EL "ASUNTO ENACAR S.A.":

LA VIABILIDAD DE LA MINERIA DEL CARBON EN EL GOLFO DE ARAUCO HA SIDO UN TEMA POLEMICO DURANTE EL ULTIMO TIEMPO. ALGUNOS POLITICOS Y TECNICOS, INCLUIDOS COMPASEROS DE NUESTRO PARTIDO HAN EMITIDO OPINIONES Y VARIOS HAN OPERADO SOBRE ESTE SISTEMA. LA MAYORIA DESDE SANTIAGO Y OTRAS LOCALIDADES LEJANAS A LOTA Y CUENCA CARBONIFERA.

NOSOTROS LOS LOTINOS HEMOS VENIDO ACTUANDO E INTENTANDO HACER OIR NUESTRA OPINION, DESDE EL LUGAR MISMO EN QUE LOS HECHOS ACONTECEN CON CONOCIMIENTO DIRECTO DEL TEMA. HOY NOS HEMOS DECIDIDO POR ENTREGAR ESTA OPINION, DE ESTE MODO, PARA SUPERAR LOS OBSTACULOS Y HACER SABER A TODOS LOS COMPASEROS NUESTRA VERDAD.

EN PRIMER LUGAR NO OCULTAREMOS QUE A LOS SOCIALISTAS DE LOTA NOS HA IDO BIEN EN POLITICA, EN CUANTO A RESPALDO POPULAR. EN LOTA, EL ALCALDE ES SOCIALISTA, TAMBIEN EL PRESIDENTE DE LA UNION COMUNAL DE LA JUNTA DE VECINOS Y LA MAYORIA DE SU DIRECTORIO, LO MISMO ACONTECE EN EL COLEGIO DE PROFESORES Y LAS JUNTAS DE VECINOS. EN ENACAR LOTA, EXISTEN CUATRO SINDICATOS Y TRES PRESIDENTES SON SOCIALISTAS JUNTO CON LA MAYORIA DE LOS DIRIGENTES. PENSAMOS QUE ESTE APOYO POPULAR SE DEBE A QUE ACA, LOS SOCIALISTAS ESTAMOS UNIDOS TRABAJANDO, PERO SOBRE TODO PORQUE NOS HEMOS MANTENIDO SIEMPRE MUY ATENTOS Y LIGADOS A LOS PROBLEMAS REALES DE LA GENTE, PORQUE SIEMPRE HEMOS ESTADO AL FRENTE EN SUS LUCHAS, ENTREGANDO LA CONDUCCION POLITICA NECESARIA.

LAS MINAS DE ENACAR SON PRACTICAMENTE LA UNICA FUENTE DE EMPLEO QUE TENEMOS, ASI ES QUE HEMOS DEFENDIDO SU PERMANENCIA SIMPLEMENTE PORQUE EN ELLAS SE NOS VA LA VIDA. ADEMÁS PORQUE ES LEGADO DE NUESTRO PRESIDENTE MARTIR SALVADOR ALLENDE, PERO TAMBIEN PORQUE EXISTE UNA PROPUESTA TECNICA DE NUESTROS SINDICATOS QUE ASEGURA QUE LA MINA ES VIABLE, COSA QUE NOSOTROS COMPARTIMOS.

ES CIERTO QUE DURANTE ALGUN TIEMPO EL GOBIERNO HA ESTADO APORTANDO RECURSOS ECONOMICOS A ENACAR, TAMBIEN ES CIERTO, QUE EL CARBON LE HA ENTREGADO MUCHISIMO AL PAIS. EL PRESIDENTE AYLWIN, HIZO APORTES IMPORTANTISIMOS Y HOY SE ASEGURA QUE ESTE GOBIERNO TAMBIEN A TOMADO LA DECISION DE APOYARNOS.

LO QUE QUEREMOS DECIR ES QUE MUCHOS APORTES DEL GOBIERNO, SE HAN PERDIDO PORQUE SE HAN ADMINISTRADO PESIMO. AQUI A NUESTRO JUICIO NO SOLO NEGLIGENCIA, INCAPACIDAD E IRRESPONSABILIDAD, SINO QUE TAMBIEN MUCHA MALDAD Y EL PROPOSITO NO DICHO, DE HACER FRACASAR LOS ESFUERZOS POR LEVANTAR ENACAR. HA HABIDO TAMBIEN GENTE, QUE SE HA APROVECHADO Y HA HECHO DINERO INDEBIDAMENTE. OTROS HAN PRETENDIDO HACER UN GRAN NEGOCIO.

HA HABIDO MILITANTES SOCIALISTAS EN EL DIRECTORIO DE ENACAR S.A., DESDE EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE AYLWIN. ALGUIEN DEBE INVESTIGAR COMO LO HAN HECHO, QUE PARTICIPACION TIENEN EN LOS HECHOS QUE SE HAN DENUNCIADO, PERO SOBRE TODO, CUAL ES SU RESPONSABILIDAD. ES BUENO QUE EL PARTIDO SEPA QUE EL AÑO PASADO NUESTRO PARTIDO Y LOS DIRIGENTES SINDICALES LE PEDIMOS LA RENUNCIA AL GERENTE GENERAL JUAN HUGO ZAPATA, RESPONSABLE DIRECTO DE ESTA SITUACION DENUNCIADA POR UN ORGANISMO DEL ESTADO. HUBIESEMOS QUERIDO EL APOYO DE NUESTROS COMPASEROS EN EL DIRECTORIO, EN CORFO, EN LA COMISION NACIONAL DE ENERGIA, EN LA DIRECCION NACIONAL DE NUESTRO PARTIDO, PERO NO LO TUVIMOS Y CON ELLO SE SOSTUVO A UN PERSONAJE INDESEABLE.

¿ QUIEN RESPONDERA POR TODO ESTO !

¿ QUE INSTANCIA DEL PARTIDO SE HARA CARGO DE INVESTIGAR ESTOS HECHOS Y EL PAPEL Y RESPONSABILIDAD DE LOS COMPAÑEROS QUE HAN TENIDO ALGO QUE VER EN ESTO ?

¿ O SE IMPONDRÁ LA TESIS DE QUE NO IMPORTA PORQUE, TOTAL LOS COMPAÑEROS YA SE FUERON O SE IRAN Y EN DEFINITIVA NOSOTROS EN LOTA TENDREMOS QUE HACERNOS CARGO, COMO CASI SIEMPRE, DE PAGAR TODAS LAS CUENTAS ?

YA ES TIEMPO DE QUE LOS SOCIALISTAS LES DEMOS UN EJEMPLO AL PAIS Y DISEÑEMOS UN PROCEDIMIENTO QUE ASEGURE QUE LOS MILITANTES QUE OCUPEN CARGOS PUBLICOS, DEN CUENTA Y RESPONDAN POR SU GESTION ANTE EL PARTIDO Y EL PAIS. ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE LOS SOCIALISTAS SOMOS GENTE HONESTA, QUE NO ESTAMOS ENTREGADOS A PRACTICAS CORRUPTAS Y QUE NUESTRO INTERES ES Y SERA SIEMPRE SER SERVIDORES PUBLICOS, SIEMPRE DISPUESTOS A LUCHAR POR LA JUSTICIA SOCIAL Y POR UN PAIS DONDE SE VIVA DIGNAMENTE.

A NO ABANDONAR NUESTROS GRANDES IDEALES PORQUE SOLO ELLO NOS MANTENDRA JUNTO AL PUEBLO QUE ASI NOS RESPETARA Y APOYARA SIEMPRE.

PRIMAVERA 23 de Septiembre de 1994.-